
 

 Встреча с руководством Организации исламской пропаганды - 18
/Jan/ 2023

Сегодня днем Лидер Исламской революции, Его Светлость Аятолла Хаменеи на встрече с руководителем и
членами руководства Организации исламской пропаганды, сферы искусства отметил, что производство и
представление воодушевляющих продуктов на основе новых идей с учетом общественных и культурных
требований пропаганды при надлежащей богобоязненности составляют две важные задачи культурно-
пропагандистских структур.

Высоко оценив меры, предпринятые организацией исламской пропаганды, Верховный Лидер революции,
сославшись на Коранические аяты, сказал, что богобоязненность в значении размышления, соблюдения и
внимания являются необходимой и постоянной стратегией активистов сферы культуры и пропаганды,
добавив: «Культурно-пропагандистские учреждения и их сотрудники должны проявлять предельную
осторожность, чтобы слово Божье ни при каких условиях не оставалось без внимания, и в этой связи не
следует бояться споров и обвинений».

Его Светлость Аятолла Хаменеи подчеркнул, что внимание к социальным требованиям в пропаганде не
является игнорированием богобоязненности, и отметил: «Деятельность в сфере культуры имеет конкретные
условия, на которые следует обратить серьезное внимание».

В числе требований культурно-пропагандистской работы Верховный Лидер революции назвал внимание к
национальному языку, и подчеркнул: «Язык общения с молодым человеком отличается от языка разговора с
невежественным человеком или равносилен различию разговора и пропаганды в других странах с культурно-
пропагандистской работой внутри, в том числе и в революционных кругах».

Лидер Исламской революции назвал рынок новых идей и продуктов процветающим внутри и снаружи, и
сказал: «Создавая новые идеи, перерабатывая и превращая их в качественные продукты в хорошей упаковке,
будьте активны на этом рынке с большим количеством клиентов».

Выражая свое недовольство отсутствием работы в этой области, Верховный Лидер революции сказал:
«Организация пропаганды и сфера искусства проделали немало хороших дел в разных областях, но не так
много за 40-летний срок их деятельности, поэтому следует удвоить все усилия и работу в этом направлении».

Внимание и важность элитных человеческих ресурсов в качестве основной оси культурных учреждений,
сохранение компетентных сил организации пропаганды во всех сферах, забота о них и внимание к
вредителям культурно-пропагандистской работы послужили следующими четырьмя пунктами, затронутыми
Верховным Лидером революции на этой встрече.

В связи с этим Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал: «Разумеется, нужно максимально использовать
потенциал народа, и в этом плане хорошим примером слывет фестиваль Аммар».

Вопросы сохранения свежести и жизнерадостности, радости и довольства людей стали следующими
пунктами, которых коснулся Верховный Лидер революции в качестве одной из важных обязанностей и задач
культурно-пропагандистских структур страны.

Подробно разъясняя аспекты и значение этой темы, Лидер Исламской революции сказал: «Конечно, если
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экономическое положение и жизнь людей улучшатся, их довольство и удовлетворенность в какой-то мере
будут обеспечены, но и отдельно от этого вопроса при взаимодействии с общественностью можно
осуществить самые разные и полезные дела».

Последняя часть выступления Лидера Исламской революции на этой встрече содержала несколько
рекомендаций, в том числе, совета избегать фракционности.

В связи с этим Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал: «Во всей стране мы нуждаемся в единстве слова и
единодушии, не говоря уже о революционных кругах, которые категорически не должны попасть в ловушку
различных интеллектуальных течений и фракционности».

Воздержание от демонстративных и формальных работ, внимание к выпуску нейтральных произведений без
правильной ориентации, - таковы были другие рекомендации Верховного Лидера революции, данные главе и
членам руководства Организации пропаганды и сферы искусства.

На этом совещании руководитель организации исламской пропаганды также отчитался о деятельности
вверенной ему структуры.

Ходжатуль-ислам Мухаммед Гоуми сказал: «Мы серьезно относимся к развитию молодежи, джихаду
разъяснения и взращиванию ресурсов, они у нас в приоритете и мы стараемся внести свой вклад в
удовлетворение культурных потребностей общества, хотя в некоторых областях мы все еще имеем
недостатки».

Руководитель отдела искусства Дадман в своем лаконичном выступлении сказал: «Мы продолжили развитие
в области литературы и издания книг, но мы пытались быть активными и в других направлениях культуры,
искусства и медиа, полагаясь на блистательные возможности молодежи во всех регионах страны».
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